

PERISAI

Peduli Kebersihan Lingkungan, Babinsa Koramil 1401-02/Pamboang Pimpin Aksi Bersih-Bersih

M Ali Akbar - SULBAR.PERISAI.OR.ID

Aug 12, 2024 - 13:30



Majene - Dalam rangka menjaga kebersihan lingkungan dan mengantisipasi terjadinya banjir serta penyebaran penyakit demam berdarah, Peltu Jumali, Babinsa Koramil 1401-02/Pamboang Kodim 1401/Majene, memimpin kegiatan kerja bakti bersama masyarakat Desa Tinambung, Kecamatan Pamboang,

Kabupaten Majene. Kegiatan ini berfokus pada pembersihan selokan yang sering menjadi sarang nyamuk dan sumber genangan air. Senin (12/08/2024).



Pada kesempatan tersebut, Babinsa Peltu Jumali mengajak masyarakat untuk rutin melakukan pembersihan, terutama di sekitar tempat tinggal. Ia juga menekankan pentingnya menjalankan tindakan 3 M, yaitu Menguras, Menutup, dan Mengubur, guna mencegah perkembangbiakan nyamuk penyebab demam berdarah. Dengan melakukan tindakan tersebut, diharapkan angka penyebaran penyakit bisa ditekan dan masyarakat dapat hidup lebih sehat.

Selain itu, Babinsa juga menghimbau kepada masyarakat agar tidak membuang sampah sembarangan, terutama di saluran air dan tempat-tempat umum.

"Sampah yang menumpuk tidak hanya mengganggu kebersihan, tetapi juga bisa menjadi sumber penyakit," pingkasnya.

Babinsa juga menegaskan pentingnya kesadaran bersama dalam menjaga kebersihan lingkungan agar tercipta lingkungan yang sehat dan nyaman.

"Kegiatan kerja bakti ini merupakan salah satu bentuk kepedulian TNI terhadap kebersihan lingkungan serta upaya untuk terus hadir di tengah-tengah masyarakat. Kami sebagai Babinsa selalu berupaya aktif membantu dan mendorong masyarakat dalam menjaga kebersihan serta kenyamanan lingkungan sekitar," tambahnya.

Melalui kegiatan ini, Peltu Jumali juga berharap dapat semakin mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat, serta memelihara semangat gotong royong yang merupakan bagian dari budaya bangsa Indonesia.

"Kebersihan lingkungan adalah tanggung jawab kita bersama, dan dampaknya akan kita rasakan sendiri," ujar Pelda Jumali di akhir kegiatan.